

**Auszug aus der Niederschrift der 19. Sitzung des
Hauptausschusses des Rates der Stadt
Meckenheim vom 12.06.2013**

8.3	Schändung von Wegekreuzen (Herr Wachsmuth)	
-----	--	--

Herr Wachsmuth: Wiederholt war in der Presse über die Schändung von Wegekreuzen in Meckenheim zu lesen. Könnte ein öffentlicher Appell durch die Stadt Meckenheim veröffentlicht werden?

Antwort der Verwaltung: Die Stadt Meckenheim verurteilt ebenfalls die Schändungen der hiesigen Wegekreuze. Diesbezüglich stehen wir in engem Kontakt mit dem Heimatverein, der aktuell ein Buch zu den Wegekreuzen herausbringt. Ob ein öffentlicher Appell eine entsprechende Wirkung zeigt, ist jedoch fraglich.

Meckenheim, den 02.07.2013

Sabine Gummersbach
Schriftführerin